## 患者様へのお知らせ【第1報】

7月30日に当院デイケアスタッフ1名が PCR 検査を受けた結果、 陽性、と判断されました。

現在、法人の規定に基づき十分な感染対策をとりまして 8 月 13 日まで 2 週間の自宅待機となっております。現在所轄保健所と連携をとっているところですが、明らかな濃厚接触規定には当てはまりませんが、念のため関係する職員への PCR 検査を実施しています。結果は最短で 7 月 31 日 21 時に判明します。結果判明次第、当ホームページにて追加報告させていただきます。現在では陽性者は確認されておりません。

つきましては、7月31日(土)の精神科デイケアは中止と致します。 外来診療および訪問診療/訪問看護、相談業務につきましては通常通 り継続しております。

患者様やご家族様には大変ご迷惑、ご心配をおかけ致しますこと心 よりお詫び申し上げます。今しばらくご理解を頂きたくお願い申し 上げます。本件に関しましてご不安なことや、ご質問等、ございまし たらご相談下さい。

今後とも感染対策には変わらず尽力致しますのでよろしくお願い致 します。

> 2021.7.30 リンクスメンタルクリニック 院長 青山 洋 院内感染防止対策委員会 委員長 鳥尾 由美子